

Entusiasmo a calificadora

Con una impecable puntualidad, la calificadora Fitch Ratings aumentó la calificación sobre la deuda de México. La calificación de incumplimiento de deuda, una estimación de la viabilidad de que el gobierno incumpla en sus obligaciones, fue cambiada de BBB a BBB+ en denominaciones foráneas, y de BBB+ a A- en denominación local.

Tal cambio marca una pauta positiva en cuanto a la opinión de la comunidad internacional y sus estimaciones de materia macroeconómica para México.

Además de fungir como señalamiento positivo, el obtener una mejor calificación crediticia otorga mayores facilidades de financiamiento gubernamental, al ser considerado como un país de menor riesgo financiero.

En su publicación, Fitch Ratings marcó diferentes factores que los llevaron a cambiar positivamente su calificación de deuda, entre los más importantes destaca el crecimiento económico de México a costa del ambiente desfavorable en el ámbito global.

Además, la postura conservadora en materia de política monetaria ha resultado en una inflación moderada con poca volatilidad y una mayor capacidad de limitar choques externos.

En particular, se hace mención a las reformas estructurales que el gobierno de Enrique Peña Nieto ha impulsado con el Pacto por México.

Se estima que la implementación exitosa de las reformas ya pasadas y los prospectos positivos de las reformas planeadas aumentarán la perspectiva de crecimiento económico, promoverán la competencia e impulsarán el crecimiento de la inversión.